



訪れた観客から 大きな拍手

3/3

国見歌舞伎保存会結成30周年記念公演

国見町みんなかんホールで国見歌舞伎保存会結成30周年記念公演が開催されました。200年前から国見町で親しまれてきた農村歌舞伎の伝承活動を続ける国見歌舞伎保存会が主催。会場では、人形浄瑠璃や三味線踊り、歌舞伎が披露され、観客からは大きな拍手が送られました。

高齢者と児童が 落語を楽しむ

3/8

郷和大学開講式学習会 林家たけ平寄席

国東地区公民館高齢者学級「郷和大学」企画の林家たけ平寄席が国東小学校体育館で行われました。郷和大学学級生と国東小児童約140名が参加。林家こぶ平(現:正蔵)の弟子である林家たけ平の絶妙で軽快な落語に、会場はたくさんの笑いに包まれました。



プロ選手から うまくなるコツを習得

2/18

第3弾プロスポーツ教室(バレーボール)

国東高校体育館で元全日本バレーボール選手によるバレーボール教室が開催され、スポーツ少年団の選手など約60名が参加しました。現在はプロビーチバレーボール選手として活躍する、西村晃一選手と菅山かおる選手からレシーブの足の運びやスパイクのタイミングなどの基礎的なコーチング、試合での実践的なコーチングを受け、選手らにとって有意義な教室となりました。

人命救助に 貢献

2/15

消防長感謝状贈呈式

大島義明さん(杵築市)、広瀬友也さん(国東町東堅来)㊦、川口勇騎さん(中津市)㊦の3人が人命救助に貢献したことが認められ、国東市消防長より感謝状を贈呈されました。3人は、昨年12月15日、武蔵港に釣りに来ていた男性が海に転落するのを発見。救命浮環などを投げ込み、消防隊到着後の速やかな救助につなげました。



初めての イベント大盛況

3/10

第1回くにさきサイクルロゲイニング

地図をもとに時間内に自転車でチェックポイントを巡り、得点を競うスポーツゲーム「第1回くにさきサイクルロゲイニング」が開催され、県内外から家族連れなど156名がエントリーしました。参加者は、チェックポイントであるお寺や観光スポットを巡りながら、買い物や食事を堪能し、イベントは大盛況を収めました。

食と地域の魅力を おにぎりで共有

3/9

くにさきおにむすび「大おせたい祭」

市の豊かな食と地域の魅力をおにぎりを通してPRする、くにさきおにむすび「大おせたい祭」が鶴川商店街周辺観光・交流拠点施設で開催されました。市内飲食店7店が腕によりをかけたおにぎりを振る舞う「ふるまいおにぎり」や参加者がおにぎりの具を持ち寄り、握り、シェアする「おにぎり交換会」で、会場は多くの参加者で盛り上がりました。



今後も地域を挙げて 取り組む

2/28

第55回大分県農業賞最優秀賞受賞報告

上原農園株式会社(安岐町大添)の関係者が市役所を訪れ、第55回大分県農業賞「先進的法人経営部門」で最優秀賞を受賞したことを報告しました。上原農園は県の野菜の代表的な一つである小ネギを生産し、儲かる農業を実践しています。代表取締役社長の上原隆生(左から2番目)さんは「今後も地域を挙げて取り組んでいきたい」と話していました。

楽しくリモコン操縦などを 体験

2/27

国東高校生・国東小で出前授業

国東小学校で国東高校電子工業科の1、2年生18人による出前授業が行われました。5年生の児童27名が参加し、リモコンカーの操縦やNC工作機械を使いプラスチック板に名前を彫る作業を体験しました。木村美海さんは「高校生が優しく教えてくれたので楽しくできました」と話してくれました。

